

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Ajak Warga Bersinergi dalam Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 27, 2023 - 17:06



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Ajak Warga Bersinergi dalam Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban*

Bertempat di Kp. Karangpapak, Rt 001/004, Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Aipda Agus My, Bhabinkamtibmas setempat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Selasa, 26 Desember 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 11:35 WIB ini merupakan bagian dari upaya

Polsek Cisolok, Polres Sukabumi, dalam mempererat hubungan dengan masyarakat untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Agus My secara langsung berdialog dengan warga, menjelaskan beberapa pesan-pesan kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan di sekitar mereka.

Salah satu fokus pesan yang disampaikan adalah Program "AA DEDE PRESISI" dari Kapolres Sukabumi, yang mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Aipda Agus My juga mengingatkan warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta bersama-sama dengan pihak kepolisian dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan seperti Curas, Curat & Curanmor, penyalahgunaan narkoba, kenakalan remaja, hingga kejahatan di media sosial.

Dalam upaya menghindari terjadinya TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) atau Human Trafficking, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu waspada dan melaporkan ke pihak kepolisian jika mendapatkan informasi dugaan TPPO di lingkungan sekitar.

Selain itu, Aipda Agus My memberikan edukasi terkait aplikasi Polri Super AAP di Play Store sebagai langkah preventif terhadap berbagai bentuk kejahatan di dunia maya. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mendukung pelaksanaan pemilu damai tahun 2024 dengan bijak dan menjaga persatuan dalam bermedia sosial.